

Le Président cubain félicite la famille médicale latino-américaine à l'occasion de sa journée (+X)



Les travailleurs de la santé cubains sont confrontés à de grands défis dans leur travail quotidien. Photo : Archivo/RHC

La Havane, 3 décembre (Web Network) Le premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a félicité la grande famille médicale latino-américaine à l'occasion de sa journée (3 décembre).

Dans son profil sur le réseau social X, le dirigeant cubain a souligné le professionnalisme, le dévouement et le sens profond de la solidarité humaine avec lesquels les médecins, le personnel paramédical et les autres travailleurs de la santé accomplissent chaque jour les missions les plus difficiles, tant à l'intérieur qu'à l'extérieur de la patrie.

Depuis le 3 décembre 1933, l'anniversaire de la naissance de Carlos J. Finlay (1833-1915) et la Journée de la médecine latino-américaine sont célébrés chaque année.

Pour Cuba, cette date devient un récit en termes de santé au bénéfice de la population et des peuples d'autres terres, et un départ pour prendre de nouveaux engagements et relever de nouveaux défis dans la tâche difficile de maintenir des indicateurs de santé publique élevés, même au milieu des limitations imposées par le blocus économique, commercial et financier des États-Unis. (Source : @DiazCanelB et Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/341133-le-president-cubain-felicite-la-famille-medicale-latino-americaaine-a-loccasion-de-sa-journee-x>



Radio Habana Cuba